

RÉHABILITATION DU PONT-LEVIS THOMAS BEUVRY (62)

La ville de Beuvry a décidé de rétablir la mobilité du pont-levis Thomas et d'effectuer les travaux de restauration nécessaires.

Le diagnostic a conclu à la nécessité de remplacer le tablier et de restaurer les autres parties métalliques (pylônes, balancier, bielles) ainsi que les culées en béton (sommier, massifs, pieux). La réfection des trottoirs en accès et le remplacement des garde-corps non réglementaires font également partie de l'opération.

Le mode de levage est manuel pour le moment, mais la conception de l'ouvrage permet l'installation ultérieure d'un système de type motorisé.



MAÎTRE D'OUVRAGE : VILLE DE BEUVRY

MAÎTRE D'ŒUVRE : ACOGEC / AMH

RÉALISATION MAI 2014

Vue en élévation
pont ouvert à la circulation routière

